

## PARA QUE MI ALEGRÍA ESTÉ EN VOSOTRAS...

Con alegría y entusiasmo retomamos la comunicación con ustedes, queridas hermanas, deseamos agradecer y compartir lo vivenciado en este tiempo de “gracia” que el Señor y la Congregación nos regalan.

Hemos gozado y profundizado con metodología de taller en diferentes contenidos del eje **psicológico y antropológico**, como ya les habíamos comunicado anteriormente. En este momento nos hemos centrado en el segundo eje del Programa Formativo: **Mujeres consagradas en seguimiento de Jesús**.

En este bloque, ahondamos en temas siempre antiguos y siempre nuevos porque son esenciales y permanecen, por ello nos adentramos y hemos trabajado

- “La nueva teología de la vida consagrada. Cambio de paradigma y novedad carismática”.
- Afectividad y sexualidad en la vida consagrada
- Justicia, Paz e Integridad de la Creación: desafíos globales de un mundo que nos interpela como creyentes
- Hermenéutica feminista

Desde todos los ángulos somos invitadas a ser cada día más de Dios viviendo en radicalidad el Evangelio, siendo testigos de un amor absoluto que nos plenifica y pide entrega de corazón a cada persona, sobre todo a los más empobrecidos, siendo la caridad nuestra forma de amar sin compensaciones, sin publicidad, solo con un amor auténtico y entregado

Vivir así sólo es posible si nos experimentamos seducidas por el Señor, Él nos quiere mujeres en camino de maduración, puestas en pie que quieren hacer camino de integralidad de la vida, como Marta, María, la hemorroísa, M<sup>a</sup> Ana Mogas...aprendiendo a liberar el corazón en intimidad con Dios para entregarlo en verdad, un corazón que armoniza e integra relaciones hondas de amistad y soledad...que hace camino de maduración afectiva centrada, como ha vivido M<sup>a</sup> Ana, “solo en Dios”

Nos experimentamos llamadas a contemplar, bendecir, acompañar, vivir, servir... en definitiva a ser discípulas y hermanas de tod@s, tomando conciencia procesualmente de nuestras heridas e integrándolas en la vida. Vamos constatando que una vida sin madurez no nos ayuda a crecer, y que solo viviendo en autenticidad y desde el núcleo del ser nos encontraremos con el Dios de la historia.

Vivimos en un mundo herido al que somos enviadas, y queremos desde nuestras pobrezas y riquezas personal y Congregacional ayudar a transformar tantas realidades de injusticias.

Finalmente por gracia de Dios nos tocó ser un grupo diverso e intercultural, que quiere vivir estas relaciones como una forma de crecer, que caminamos juntas sin importar fronteras y que no lo hacemos solo con la cabeza sino también involucrando el corazón.

Además hemos sido bendecidas por otras hondas experiencias que en otros momentos compartiremos... entre ellas destacamos el encuentro de jóvenes religiosos en Ourense, la riqueza de cinco etapas del Camino de Santiago.

Necesitamos expresar a toda la Congregación, a nuestras comunidades de origen, a las hermanas de la comunidad de mayores y enfermas de Santiago... un GRACIAS enorme que brota del corazón enriquecido por el don de la Fraternidad.

En la siguiente comunicación, compartiremos las experiencias que ya estamos viviendo del tercer núcleo “Nuestra identidad carismática” y los Ejercicios Espirituales.